
Reunião ordinária Cades Casa Verde, realizada em 19 de abril de 2022. 

 Modo – on line. 

Participaram: 

Governo local: Sr. Vladimir fernandes de Almeida e Sr. Ricardo josé Alves 

Secretária do Verde e Meio Ambiente: Eduardo de Castro 

Conselheiros: Marilu Bento, Aloisio Areias bezerra da Silva, Marisa Rosetto, 
FernandoRodrigues, Orlando Di Donato Filho e Marcia Soares de Jesus. 

 

 
Seguem informações pela ordem das pautas; 

1º Pauta – Informes gerais pelos representantes do governo local 

Sr. Vladimir enaltece o encontro no Parque Linear do Corrêgo do Bispo em 

março de 22 e sugeriu que o Conselheiro do CADES - Fernando leve os 

escoteiros no parque o Sr. Ricardo lembra que ali foi local de descarte de 

lixo e hoje o parque está revitalizado já recebeu 14.000 mudas de arvores 

nativas e nobres e ainda receberá obras de restauração na antiga capela e 

além de outras melhorias, este parque fará parte do polo de eco turismo da 

Cantareira. 

Há um projeto em início de estudos, trata-se de levar hortas para áreas 

verdes e desocupadas da Enel e Sabesp o projeto nasceu com a chegada 

da pandemia, a proposta também contempla uma “Casa do Agricultor” para 

região Norte, para que os projetos da nossa região possam ter assessoria 

técnica. Para este projeto busca-se parcerias e o Sebrae já mostrou 

interesse, provavelmente o projeto terá inicio na Estrada da Santa Inês e 

focará também em geração de renda. 

 
 
2ª Pauta – Projeto agroecológico sustentável para região Norte (piloto) 

Este projeto foi iniciado em 17/04/2022 em conjunto com a Subprefeitura 

Casa Verde/Limão com apoio do CADES e atuando diretamente no projeto 

Srs. Vladimir e Ricardo da sub, neste dia foram plantadas em conjunto 

com 40 crianças da comunidade do bairro Peruche cerca de 300 hortaliças 

e leguminosas orgânicas, o projeto não é para produção de consumo e sim 

pedagógico/educacional. No dia 30/04/2022 as 10h será apresentado o 

projeto para toda comunidade e estão todos convidados, local; Balneário 



Garcia D’Vila. O Conselheiro Fernando ficou de convidar os escoteiros para 

esta data também. 

3ª Pauta – Informações sobre o Projeto Sitio Morrinhos 

O Sr. João Póvoa Diretor do Parque Linear do Córrego do Bispo que no 

momento está responsável pelo parque nos informou que, já aconteceu a 

primeira limpeza da área e remoção de 18 arvores da espécie eucaliptos 

devido, inclusive o pedido da aeronáutica pelas arvores estarem 

atrapalhando visibilidade para as aeronaves, serão compensadas com 

plantios de arvores nativas da mata atlântica de médio porte conforme o 

Sr. João nos informou e aproveitou para nos convidar para uma visita no 

parque, Sr. Vladimir da subprefeitura reitera para que participemos de uma 

reunião com a Sra.Tamires da Secretaria do Verde a fim de conjuntamente 

definirmos o formato do projeto do Parque Sitio Morrinhos. 

O conselheiro Aloisio propõe uma atividade no Sitio Morrinhos a fim da 

comemoração do Dia mundial do Meio Ambiente que é 05/06/22. 

Informações gerais 

Definiu-se por unanimidade que o Conselheiro Aloisio Areias será o 

Coordenador Adjunto – a Conselheira Marilu Bento será 1º secretária e o 

Conselheiro Fernando Amauri 2º secretário para os trabalhos da gestão 

CADES 2022/2024. 

Regimento Interno – precisamos reagendar data e horário para leitura do 

atual regimento, sugestões para alterações, e posteriormente colocar em 

votação para aprovação do nosso RI. Vamos sugerir esta agenda na próxima 

reunião Ordinária do CADES em maio de 2022 a ser agendada pelo Governo 

Local. 

Nada mais havendo a discutir e deliberar encerra-se esta reunião as 20h30 

na data de 19 de abril de 2022. 



 

Presidente 
 

 
Coordenador Adjunto, 

 

 
1ª secretária, 

 

 
2º secretário. 


